

Guten Tag, sehr geehrter Herr Köhldorfner,

vielen Dank für die Einladung zu Ihrem Familien-Erlebnis-Tag letzten Sonntag. Leider hatten wir keine Zeit.

Bei der Gelegenheit möchten wir uns auch nochmals bei ihnen und ihrem team für die tolle und reibungslose Umsetzung bei unserem Anbau bedanken.

Vor ca. 6 Jahren haben wir uns auf einer Ausstellung mit einem sehr kompetenten Mitarbeiter von ihnen unterhalten der uns mit seiner Fachkompetenz und spontanen Ideen "abgeholt"

hat. Bei dieser Gelegenheit ist somit der Name Köhldorfner bei uns zum ersten Mal aufgetaucht. Nach diesem Treffen waren wir immer wieder mit Herrn Staudinger in Kontakt und manchmal auch auf Veranstaltungen in ihrem Haus.

Erst nach längerer Zeit wurde das Projekt konkreter und Ende 2014 hat uns Herr Staudinger bei der Besichtigung vor Ort wieder mit seinen praktischen Ideen und Argumenten begeistert.

In diesem Zusammenhang hatten wir auch von einem befreundeten Architekten erzählt der uns auf der Suche nach dem passenden Plan für den Anbau nicht weitergebracht hat. So war uns die Idee mit

ihrem hauseigenen Architekten sehr willkommen. Beim ersten Treffen war uns klar dass der Peter unsere Anforderungen versteht, diese 100% umgesetzt hat und sehr praktische Punkte noch mit

eingebracht hat. Nach Fertigstellung werden wir von Bekannten, Nachbarn und Freunden auf die tolle Planung angesprochen, vielen Dank dafür an den Peter.

Herr Staudinger hat uns in der Angebots- und Bemusterungsphase souverän begleitet und immer wieder auch mit dem Ansatz der Handwerksqualität, -ehre und langjährigen Zusammenarbeit mit den Partnerfirmen überzeugt. Das hat auch vollkommen zugetroffen.

Somit hatten wir auch ein gutes Gefühl beim Projektstart und hatten mit dem Martin eine tollen Projektleiter der uns bei allen Themen überzeugend begleitet hat und die ganze Bauphase für uns sehr entspannt und in erster Linie als Beobachter beim Entstehen teilhaben lassen konnte.

Es ist aber auch eine tolle Aktion wenn sie als Chef nach einem nächtlichen Sturm auf die Baustelle kommen und sich ein Bild vom Bauverlauf machen, Respekt.

Wir werden von allen Seiten für das tolle Haus gelobt, bewundert und möchten sie bei dieser Gelegenheit nochmals zu ihrem tollen team beglückwünschen. Alle sonstigen Mitarbeiter, stellvertretend der Max und Markus, sind immer mit Freundlichkeit und Sachkompetenz sehr positiv aufgefallen. Auch die Partnerfirmen waren angenehme Leute die überzeugende Arbeit abgeliefert haben.

Holzbau mit Perfektion und Begeisterung?! Sowieso, auf jeden Fall und auch mit tollen Leuten!

Wir würden uns sehr freuen wenn sie uns nach Einzug und (fast) Fertigstellung der Aussenanlagen mal besuchen und können natürlich auch Interessenten mitbringen - gerne präsentieren wir unser Haus ;-)

Viele Grüsse auch München und hoffentlich bis bald